

TOP 感謝祭

9月19日(土) ~ 9月20日(日)

I N 京都市立花背山の家

	午前	午後	夜
1日目	施設まで移動	川遊び、BBQ	キャンプファイア
2日目	清掃・思い出工作	施設を出発・解散	

一日目： 夏のピークも終え、少し気候も落ち着いた晴れやかな中、最後の夏キャンプが始まりました。地下鉄、バスと乗り継ぎ、京都市の山奥にある「花背山の家」に到着しました。昼食を終えると、川遊びに出掛けました。昼頃から気温も上がり、川遊びには絶好です。川も落ち着いており、存分に楽しむことが出来ました。川遊びを終え、着替えると夕食づくりをしました。メニューは皆が楽しみにされていた“BBQ”です。自分達で食べられる量を決め、食材を切り分けました。初めて包丁を持たれる方もおられましたが、慎重に上手に切ることが出来ました。焼く事にも挑戦し、油が跳び跳ねる事に注意しながら焼き、友達のお皿に盛り付けておられました。夜はキャンプファイアを行いました。人数は少ないですが、大人数に負けないぐらい、元気に大きな声で盛り上がりました。汗をいっぱいかいたので、お風呂はとても気持ち良さそうでした。夜寝ることが不安と仰っていた方も、疲れからすぐに休まりました。明日もいっぱい楽しみましょう！！



二日目： 朝は比較的ゆっくりすることが出来ました。服に着替え、洗面、身支度を整え、布団整理をしました。ぼーっとされている方に声を掛けているメンバーの姿も伺えました。朝食は食堂で頂きました。食後のプログラムは、お楽しみプログラム、【まる直伝工作】です。今回は「オリジナルマスク」を作りました。アクリル絵の具で塗り付けていくのですが、三原色から自分のお好みの色を作り、塗ります。色を混ぜることで新しい色が出来るので、驚きと楽しみを見出されていました。上手に塗られており、完成品は干して実際に付けて帰ります。他に歌幕を塗りました。『にじ』という歌なので、歌にちなんだ色付けをされました。他にも虹を描いたり、雨の滴を表現されたり、一人一人個性が溢れる絵を描かれていました。昼食は昨日のBBQの残り物をカレーに入れた、【なんじゃこりゃカレー】を食べました。食べながら「これ、〇〇や！！」と説明されていました。あっという間の二日間のキャンプでした。最後は作ったマスクを着用し、集合写真を撮り、施設を後にしました。帰りの車内ではほとんどの方が休まれています。また一緒にキャンプを楽しみましょう。まったねえ～。



<キャンプ総括>

キャンプ内容は8月初旬に行いました、「はじめの一步」に似ていますが、人数が少ないので、比べて一つ一つのプログラムがゆっくりしているように感じました。ゆっくりなキャンプも魅力的ですし、怒濤の動きを見せるキャンプもまた然別です。どちらのタイプにも言える事は【あくまで主役はメンバー】である事です。ゆっくり過ぎて飽きられてしまうと駄目ですし、急ぎすぎてメンバーがおいてけぼりになってしまうと意味がありません。どのようなスピードを持ったキャンプでも常に参加者の様子を確認し、楽しみ満足されているか、適度な課題を与えられているかを把握する必要があります。今回、参加していただいた皆様には十分にお伝え出来たかと思えます。この経験を学校や私生活に活かしていただきたいと願います。またキャンプやイベントにご参加いただき、お伝え出来れば幸いです。お待ちしております。

(竹中 哲郎)